

Aipda Nanang Yussrah Sambangi Warga di Kp. Kubang untuk Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jul 28, 2023 - 11:50



Aipda Nanang Yussrah Sambangi Warga di Kp. Kubang untuk Mempererat Hubungan dengan Masyarakat

SUKABUMI - Aipda Nanang Yussrah, Bhabinkamtibmas Ds. Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Kubang,

RT. 02/02, Ds. Pasirdatar Indah, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk mempererat hubungan dengan masyarakat setempat dan mendekatkan diri dengan warga. Jumat (28/07/23).

Dalam giat sambang tersebut, Aipda Nanang Yussrah mendatangi rumah-rumah warga di Kp. Kubang dan menyambut mereka dengan hangat. Kedatangan Bhabinkamtibmas ini disambut dengan senang oleh warga, yang merasa dihargai dan diperhatikan oleh kepolisian.

"Kami senang dengan kunjungan Aipda Nanang Yussrah, Bhabinkamtibmas kami yang sangat peduli dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan kami. Keberadaan beliau memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga," ujar salah satu warga Kp. Kubang.

Selain mempererat hubungan dengan masyarakat, Aipda Nanang Yussrah juga menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada warga. Ia mengimbau warga untuk selalu menjaga keamanan lingkungan, berhati-hati terhadap potensi tindak kejahatan, serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Kegiatan sambang ini merupakan wujud komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tugas kami. Kami selalu siap mendengarkan dan membantu masyarakat dalam menyelesaikan permasalahan keamanan," ungkap Aipda Nanang Yussrah.

Giat sambang Bhabinkamtibmas ini mendapatkan respons positif dari warga. Mereka merasa senang dan diapresiasi dengan kehadiran Aipda Nanang Yussrah yang proaktif dalam menjalin komunikasi dan mendengarkan aspirasi masyarakat.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M, turut memberikan apresiasi atas giat sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Ds. Pasirdatar Indah. Ia menyatakan bahwa kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat merupakan bentuk dukungan dan pelayanan yang lebih baik dari kepolisian kepada masyarakat.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Aipda Nanang Yussrah atas dedikasi dan kerja kerasnya dalam menjaga kamtibmas di wilayah tugasnya. Semoga sinergi antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ucap Kapolsek Caringin.

Giat sambang Bhabinkamtibmas ini menjadi salah satu bagian dari program kerja Polsek Caringin dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan wilayah hukumnya.